

Frases de la semana

Juan Pedro Hernández Moltó
ex presidente de CCM:
"Cospedal me exigió sólo una cosa: que colocara en la caja a Ignacio López del Hierro" (entonces novio y actual marido)

Comunicado del PP:
"Nadie puede creerse que Cospedal pudiera imponer al presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, la presencia de López del Hierro, que por entonces no era su marido (...) El nombramiento no se hizo en representación del PP, sino por designación directa de Moltó"

María Dolores de Cospedal,
presidenta del PP regional:
"Todo el mundo sabe en España desde hace mucho tiempo que algo raro pasó en Seseña en la adjudicación del PAU de El Quijón"

José Bono, presidente del Congreso:
"En el cumplimiento de la ley como en transparencia y decencia no es que sea el mejor, pero sí que no me aventaja nadie, y menos mis acusadores"

José Luis Gil, secretario regional de CCOO:
"Me parece razonable que algunos altos cargos cesados tengan ahora otras responsabilidades en función de sus capacidades"

José María Barreda, presidente de la Junta:
"Me importa mucho más esta región y la gente de esta región que lo que opine o deje de opinar el secretario general del PSOE"

DURANTE 2009

104 matrimonios gays en la región

En Castilla-La Mancha hubo 104 matrimonios entre personas del mismo sexo en 2009, la mayoría en la provincia de Guadalajara, según la Federación estatal de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales (FELGTB), que cita datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

El número de matrimonios homosexuales en la región el año pasado supuso un 3,04 por ciento con respecto a los 3.412 matrimonios en todo el territorio nacional, mayoritariamente entre hombres, el 64,8 por ciento.

Guadalajara registró 41 matrimonios (23 entre hombres y 18 entre mujeres), le siguió la provincia de Toledo con 28 (15-13); Ciudad Real con 19 (10-9); Albacete con 14 (7-7) y Cuenca con dos matrimonios entre hombres.

En términos generales, hubo en Castilla-La Mancha 57 matrimonios entre hombres y 47 entre mujeres.

PLENO DE LA DIPUTACIÓN

Tofiño ganará un 10% menos

El pleno de la Diputación de Toledo ha aprobado, en sesión extraordinaria y por unanimidad, que la retribución del presidente, José Manuel Tofiño; se reduzca el 10%. Mientras, los sueldos de los cuatro vicepresidentes así como los de los portavoces socialista y popular, disminuirán en un 7,7%.

Para favorecer a los empleados públicos con menores ingresos íntegros se ha elevado el mínimo exento de deducción a 1.292 euros íntegros mensuales y se detraen de las retribuciones del grupo E (agrupaciones profesionales) un 1% en complemento de destino y complemento específico.



COMISIÓN DEL ESTATUTO DEL DIPUTADO

Tirado y Esteban, cuestionados

La comisión del Estatuto del Diputado de las Cortes de Castilla-La Mancha ha aprobado dos resoluciones promovidas por el grupo socialista en las que cuestiona el comportamiento de los diputados del PP Vicente Tirado y Leandro Esteban en el pleno del pasado 10 de junio. La comisión ha adoptado estos acuerdos con los votos del PSOE en la reunión celebrada a puerta cerrada por espacio de dos horas en las Cortes regionales, según han informado a EFE varias fuentes parlamentarias, que han añadido que dichas resoluciones serán publicadas en el Boletín Oficial del Parlamento autonómico.

El grupo socialista había solicitado la convocatoria de este órgano disciplinario después de que en el citado pleno Vicente Tirado, vicepresidente segundo de las Cortes, fuese expulsado por insultar al presidente del Parlamento, Francisco Pardo.

En aquella sesión, los servicios de la Cámara grabaron a Tirado pronunciar en tono airado "cobarde" en un intercambio de palabras en el que según el PSOE también llamó a Pardo "sinvergüenza", lo que no quedó registrado.

En ese mismo rifirrafe, Tirado acusa a Pardo de haberle espetado "no tienes ni puta idea", frase que tampoco quedó grabada.

Asimismo, la comisión también ha analizado las palabras que Leandro Esteban, secretario segundo de la Mesa de las Cortes, dirigió al secretario de organización del PSOE de Castilla-La Mancha, José Manuel Caballero, a quien acusó de realizar "prácticas mafiosas" en relación con los medios de comunicación.